

Datum: 23.11.2013

Oldenburgische Volkszeitung

Interkultureller Preis

Auswahl-Jury für Höffmann-Preis tagt

Vechta (mct). Die Auswahl-Jury für den Höffmann-Wissenschaftspreis für interkulturelle Kompetenz hat sich in dieser Woche getroffen, um einen künftigen Preisträger zu finden. Der Wissenschaftspreis wird von dem Reiseunternehmer Hans Höffmann gestiftet und ist mit 10000 Euro dotiert. Er wird im Januar vergeben.

Im Fokus der Preisvergabe soll die interkulturelle Kompe-

tenz als Schlüssel zu einem friedlichen Miteinander von Menschen verschiedener ethnischer, kultureller und religiöser Herkunft stehen. „Das ist mir wichtig“, sagt Höffmann.

Neben dem Reiseunternehmer und fünf Lehrenden der Uni Vechta ist in diesem Jahr auch der neue Höffmann-Dozent, Dr. Bertin Nyemb aus Kamerun, am Auswahlverfahren der Jury beteiligt.



Kompetente Jury: Auf dem Foto von links: Prof. Dr. Markus Fauser (Germanistik), Dr. Marion Rieken (Vizepräsidentin), Dr. Bertin Nyemb (Höffmann-Dozent), Hans Höffmann, Professor Dr. Margit Stein (Pädagogik) sowie Prof. Dr. Egon Spiegel (Kath. Theologie).
Foto: Tajdel